



Pressemitteilung der Stadt Freilassing

21.08.2024

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15

83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

Vernissage der Ausstellung „Young Artists“ in der Stadtgalerie Freilassing - grenzüberschreitendes Projekt mit INTERREG Förderung

„Young Artists“ – so nennt sich ein vom Freilassinger Kulturreferenten Wolfgang Hartmann initiiertes grenzüberschreitendes und von der Euregio gefördertes Kunst- und Ausstellungsprojekt.

8 junge Künstlerinnen aus dem Euregio Raum sind die „Young Artists“, die sich mit ihren Werken in einer Ausstellung präsentieren. Die Ausstellung ist an zwei Orten zu besichtigen: in Freilassing, dem Lead-Partner des Projekts, findet die Ausstellung in der Stadtgalerie statt, in der Partnerstadt Hallein werden die Kunstwerke im Ziegelstadl ausgestellt.

Das Projekt kann allerdings nicht auf ein reines Ausstellungswesen reduziert werden. Ziel ist es vielmehr, dass im Euregio Raum die Bewusstseinsbildung für Kunstthemen und kreatives Schaffen thematisiert und vorangetrieben wird und explizit junge Künstlerinnen und Künstler angesprochen werden.

Ein Gedankenaustausch ist u.a. im Rahmen der beiden Vernissagen in den Partnerstädten möglich, für die Teilnehmerinnen bieten auch zwei Exkursionen eine gute Gelegenheit die jeweils andere Kultur-Region kennenzulernen.

Folgende Künstlerinnen nehmen an dem Projekt teil: Clara Elixmann, Klara Fehsenmayr, Magdalena Anna Heller, Daniela Kasperer, Mel Kien, Toni Ofner, Zoe Vitzthum und Anja Zollbrecht.

Unterstützt wird das Projekt aus dem INTERREG-Programm der Europäischen Union.

Vernissage in der Stadtgalerie Freilassing am 30. August um 19.00 Uhr

Die Ausstellung wird durch den Dritten Bürgermeister und Kulturreferenten der Stadt Freilassing Wolfgang Hartmann eröffnet.

Ausstellung: 31. August bis 15. September, Mittwoch bis Sonntag, 15.00-19.00 Uhr

Vernissage im Ziegelstadl in Hallein am 21. September um 19.00 Uhr

Die Ausstellung wird durch den Bürgermeister der Stadt Hallein Alexander Stangassinger eröffnet.

Ausstellung: 22. September bis 6. Oktober, Mittwoch bis Sonntag, 15.00-19.00 Uhr



Foto: „Lichtermeer“ Anja Zollbrecht

Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!